

**ACUSAN ALBAZO CON LA MINERA**

Opositores: rechazo a reforma eléctrica, primera gran derrota legislativa de la 4T

ENRIQUE MÉNDEZ Y
GEORGINA SALDIERNA

La coalición opositora Va por México, integrada por PAN, PRI y PRD, celebró ayer el rechazo de la reforma eléctrica y negó haber actuado a favor de intereses económicos extranjeros o haber traicionado a la patria con su voto en contra. Pero Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados insistieron en que sus adversarios actuaron como "vendepatrias", pues antepusieron el interés personal, privado y los negocios sobre la nación.

Al continuar la confrontación entre los dos bloques políticos, el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, aludió a las acusaciones de irregularidades financieras durante su gestión en Campeche que se dieron al calor del debate sobre la reforma eléctrica, al destacar que no tiene nada que temer. "Pueden hacer cualquier señalamiento, pero con esas actitudes demuestran que están desesperados y moralmente derrotados", subrayó luego de que el PT lo acusó de que en la cuenta pública de su gobierno hay 3 mil 480 millones de pesos sin aclarar.

Un día después de la sesión cameral que derivó en el desechamiento de la propuesta, la coordinación del grupo parlamentario del PVEM informó a la mesa directiva de San Lázaro que la diputada Rocío Alexis Gamiño causó baja de la bancada tras votar contra la iniciativa. En Twitter, la legisladora señaló que, por "levantar la

voz y no seguir una ciega obediencia", le notificaron que fue expulsada.

"Hoy puedo dormir tranquila. Es un alivio saber que nunca más tengo que votar por mandato y sí por mis ideales. Nunca más tengo que votar por un capricho y sí por un México mejor", añadió.

En conferencia de prensa, Jorge Romero, coordinador del PAN en San Lázaro, dijo que al rechazar la reforma eléctrica, su partido defendió la Constitución de una propuesta regresiva, estatista y monopolista.

El panista subrayó que se ha querido vender que emitieron un voto de vergüenza, pero "el que hicimos ayer es un voto de honor".

Marko Cortés, dirigente del *blanquiázul*, calificó el rechazo a la reforma como la primera gran derrota legislativa del gobierno federal.

En conferencia de prensa donde estuvieron los dirigentes del PRI, PAN y PRD, así como sus coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados, Alejandro Moreno estimó que la 4T debe entender que no pasará ninguna reforma constitucional que no sea en beneficio de México.

Los dirigentes y legisladores acusaron al bloque mayoritario de realizar un *albazo* con la aprobación de la reforma a la ley minera.

Ignacio Mier, coordinador de Morena, rechazó dicho planteamiento al resaltar que no se sorprendió a nadie con la aprobación de dicha iniciativa, pues en la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados se explicó el tema.